



Philippe LE SAUX (1976)

Je termine mon quatrième mandat en tant qu'administrateur de notre association.

Après avoir récupéré la propriété de la Maison des Elèves le 6 juillet 2021, et retrouvé une gestion apaisée, nous avons stabilisé et conforté le fonctionnement de l'AGME, l'association dont j'assume la présidence depuis le 17 janvier 2022 et qui gère la Maison des Elèves au quotidien avec 12 collaborateurs.

Pendant ce mandat, nous avons notamment mis en œuvre un plan d'investissement de près de 2 Millions d'Euros pour terminer la modernisation de nos logements en installant dans chacun d'eux un véritable espace salle de bain, avec douche lavabo toilettes.

Dans les années à venir, les promotions d'ingénieurs ICM continuent à augmenter, l'Ecole met en œuvre et étoffe de nouvelles filières de formation et de plus en plus d'élèves étrangers sont candidats à des logements à la Maison des Elèves.

Dans ce cadre, la question de l'augmentation du nombre de logements et de leur localisation doit être traitée. Il est donc important que l'association qui gère notre Maison des Elèves et notre association d'Alumni travaillent en étroite collaboration.

Je sollicite donc un nouveau mandat, persuadé de pouvoir continuer à apporter mon expérience et mon savoir-faire notamment dans le domaine financier et humain pour relever les défis des années à venir.